

Hoschem AHLE-HAU, Grundschule AHLE-HAU, Kinderkarneval AHLE-HAU

**Unsere Gemeinschaftsstunde im Februar 2013: Vorhang auf und
Bühne frei für unsere jungen Narren**



Ein tolles und kunterbuntes Programm zeigten alle Kinder der Joseph-Mendelssohn-Schule am 7. Februar bei der großen Karnevalsfeier der Grundschule Horchheim. Die vielen Lieder und Tänze der einzelnen Klassen sorgten gleich von Beginn an für beste Stimmung. "Zugabe, Zugabe ..." schallte es durch die ganze Schule, als die Mädchen und Jungen der Klasse 4b ihre Tänze "Macarena" und "Gangnam Style" zum Besten gaben. Aber nicht nur die vielen Tanzauftritte und Lieder der fünf Klassen sorgten mächtig für Stimmung in der

Karneval 2013

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 07. Februar 2013 um 17:01 Uhr

Narrhalla. Auch die zahlreichen Zuschauer und Gäste, die immer wieder zum Mitmachen animiert wurden, verwandelten die Pausenhalle der Schule in einen großen Tanzpalast. Es war eine tolle Karnevalsfeier!!!

[Bunte Bilder gibt es in der Bildergalerie zu sehen!!!](#)

Das Programm der Sitzung:

4b - Kowelenzer Schängelche

4a - Trash Drumming

1a - "Lied über mich"

TG - "Cowboy Joe"

2a - "Der Gorilla mit der Sonnenbrille"

3a - "Action, ich will Action"

4b - Castingshow "Hoschem sucht die Supertänzer"

4a - "Wir fahren mit dem Bob"

Karneval 2013

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 07. Februar 2013 um 17:01 Uhr

